

## ゴルフ大会 安富祖区体協が10回目の優勝



優勝

第20回恩納村各区対抗ゴルフ大会は7月1日、15チーム、132名が参加して美らオーチャードゴルフクラブで開催されました。大会は各チームの上位8人のスコアで争われ、安富祖区体協がトータル669ストロークで、2年ぶり10回目の優勝を飾りました。



- 準優勝 南恩納区体協 (679)
- 3位 恩納区体協 (683)
- 4位 山田区体協 (712)
- 5位 宇加地区体協 (717)
- 6位 喜瀬武原区体協 (722)

安富祖体協 (669)

## 親子給食会

6月22日、恩納幼稚園で親子給食会が行われました。今年もおんなの駅「なかゆくい市場」から村の特産物であるパッションフルーツ1,200人分が村内幼稚園、小中学校に贈呈され、島袋園長先生ほか長浜村長、石川教育長、給食センター所長、生産農家も加わり、保護者も含め60人余りで園児たちとのふれあい給食を楽しみました。



園児たちと参加者の皆さん



## 恩納村戦没者慰霊祭 平和を誓う

先の戦争によって亡くなられた御霊に対して追悼の意を表し、恒久平和を誓う恩納村戦没者慰霊祭が6月30日、村慰霊之塔において執り行われ、戦没者の遺族や関係者など参列しました。



遺族会の比嘉豊林会長は「沖縄戦から学んだ大切な歴史の教訓を風化させることなく、若い世代に語り継いでいきます。」と追悼の言葉を述べました。

## ボウリング大会

第22回各区対抗ボウリング大会が6月12日、ドラゴンボウルにて14チームが参加して熱戦が展開されました。2人チーム戦、3人チーム戦及び6人チーム戦は瀬良垣体協が勝利し、総合優勝も瀬良垣体協が2回目の優勝を手に入れました。また、個人総合決定戦においても瀬良垣体協の當山翔太選手が勝利し、総合優勝に貢献しました。



- 総合優勝 瀬良垣体協
- 総合準優勝 前兼久体協
- 総合3位 恩納区体協
- 優勝 仲泊体協

## 卓球大会

第42回各区対抗卓球大会が6月19日、恩納村コミュニティセンターを会場に行われ、男子10チーム、女子8チームが参加し、熱戦が展開されました。



男子決勝戦は2連覇を狙う瀬良垣体協と、14年ぶりの優勝を目指す恩納体協が対戦し、瀬良垣体協が4対1で制し4度目の優勝を飾りました。女子決勝戦は3連覇を目指す塩屋体協と、3年ぶりの優勝を狙う山田体協が対戦し、山田体協が4対1で制しこちらも4度目の優勝を果たしました。



優勝 瀬良垣体協



優勝 山田体協

## バドミントン大会 12年ぶり優勝!!

第33回各区対抗バドミントン大会が6月26日、安富祖小中学校体育館において行われました。

昨年まで決勝戦は3年連続で恩納体協と喜瀬武原体協の顔合わせでしたが、今年は安富祖体協が両チームを破り平成16年以来、12年ぶりの優勝を果たしました。

最近では各区とも若い経験者が増える中、安富祖体協は40歳以上のベテラン選手の活躍により勝利を収めました。

昨年は、恩納村選手を中心とした国頭郡女子が県民大会で初優勝を飾りました。

今年も県民大会の選考大会となる国頭郡大会が8月に安富祖校体育館で開催されます。

男女優勝を目指して頑張りますので、皆さんの応援をよろしくお願いします。



- 準優勝 喜瀬武原体協
- 3位 恩納体協

